

Empresas pioneras



COOPAR – 60 AÑOS

Un grupo de productores del departamento de Rocha crean, en 1964, COOPAR, con el fin de poder fortalecerse con la unión e industrializar arroz en un molino. Emprendedores que protagonizaron grandes cambios productivos y culturales en el cultivo de arroz, impulsando además parte del salto en el área de arroz de esa zona del país. La empresa se conforma al día de hoy en una sociedad anónima de capitales uruguayos, que nuclea productores en un área de más de 15 mil hectáreas de arroz entre Rocha y Treinta y Tres.

Asimismo, Coopar es parte del Precio Convenio del Arroz junto a las empresas Saman, Casarone y Adecoagro, con quienes la ACA negocia año a año el precio al productor.

El sexagésimo aniversario no sólo marca un hito en la historia arrocerá de la empresa sino que resalta el impacto positivo que ha tenido a nivel país, consolidándose como una empresa referente y de respaldo para toda la cadena.



y con historia

ARROZAL 33 – 90 AÑOS

Ubicada sobre la cuenca de la Laguna Merín, Arrozal 33 cumple su 90 aniversario, empresa vanguardista si la hay y de las más importantes del sector arrocero uruguayo, gracias a la que localidades como Rincón de Ramírez, en el departamento de Treinta y Tres, nacen y se desarrollan, acompañando el crecimiento de la empresa.

Arrozal 33 fue fundado en el año 1934 de la mano de las familias Quincke y Aramendía, pasando por diferentes fases y crecimientos en estos 90 años de trayectoria.

Hoy, cultiva 8.500 há. de arroz donde la unidad de negocio de este cereal es de las más importantes de la empresa nucleados a nivel empresarial como SA y bajo la administración actual de Erico Ribeiro y gerenciada por el Ing. Agr. Álvaro Platero.

Pioneros de una historia como la del sector arrocero de nuestro país, ¡felices 90 años de trayectoria! ■

